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Circonscription de 

 
TOUL 

 
 
 

École élémentaire  
 

La Justice 
 

ECROUVES 
 

  

 
 

 

 
 

 
 

 

Date du conseil d’école : Mardi 26 juin 2018 17h45 

Trimestre :               3e Trimestre     

 

PARTICIPANTS : 
fonction NOM Prénom présent excusé absent 

Président SILVETTI Michaël X   

I.E.N.    ou représentant Mme LEIGONIE  X  

Maire    ou représentant M.SILLAIRE X   

Autre mairie Mme AGRIMONTI (Adjointe) X   

Enseignants ESPLAT Valérie X   

 ROUPRICH Nadège X   

 QUESSADA Sophie X   

 DENIS Isabelle X   

 TROTOT Laure X   

 COLLOMBET Marie X   

 MORANT Alexis X   

 ANCEL Carine X   

Membres du RASED Mme ADAM  X  

 Mme FRIENTZ  X  

Parents élus Mme DECROIX X   

 Mme LESEIGNEUR X   

 Mme DARSONVAL X   

 Mme THOUVENIN  X  

 M.MASSON  X  

 Mme VIRION X   

 Mme DESCHAMPS/MICHEL X   

D.D.E.N. BOUCHOT Michel X   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ORDRE DU JOUR : 

 
 

1. Présentation des achats / travaux réalisés par la Mairie et 

demandes.  

2. La vie des classes Présentation des projets et sorties réalisés 

depuis le dernier conseil.  

3. Présentation du bilan de la COOP : actions de financement, bilan 

financier et détermination du montant de la prochaine COOP.  

4. Présentation de l’organisation pédagogique pour la prochaine 

rentrée. 

5. Quelques projets pour 2018-2019… 

6. Modalités de rentrée : réunion avec les parents, élections, …  

7. Travaux de l’école juillet 2019 – juillet 2020. 

8.  Questions des parents. 
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1. Présentation des achats / travaux réalisés par la Mairie et demandes. 
 

M.SILVETTI expose que la commission de sécurité a effectué la visite de l’école au mois de mai et a donné 

quelques petits détails à modifier dont notamment le non encombrement des cages d’escalier par des 

produits inflammables. 

 

Les achats pour l’année scolaire 2018/2019 ont été réalisés sur les crédits municipaux : 

- Achat de toutes les fournitures scolaires pour l’année prochaine. (5 726,03 €) 

- Achat carnets de liaison. (272 €) 

- Achat matériel pédagogique LOULIK. (507 €) 

 

Cela permettra à l’école de fournir à l’ensemble des élèves toutes les fournitures scolaires pour la prochaine 

année. 

 

A noter les crédits scolaires qui vont être adoptés : 42 € par enfant + 200 € par classe + bus sorties + timbres 

+ contrat photocopieuse + papier. 

 

2. Présentation des projets et sorties réalisés depuis le début de l’année scolaire. 

 

Les sorties au gymnase se sont poursuivies de manière régulière avec au programme Athlétisme, Football et 

expression corporelle. 

 

 
 
 

 
 

Concernant la Course contre la faim, il est proposé d’effectuer le goûter dans les écoles au retour de la 

course ce qui permettra d’être moins dans l’urgence sur la fin et de faciliter la prise en charge par les bus. 
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Concernant la fête de l’école, plusieurs remarques : 

- Le spectacle était très bien mais un peu long surtout que des parents se sont montrés irrespectueux en 

parlant beaucoup ce qui gênait l’audition pour les parents interressés. 

- Le bar à goûter en même temps que le spectacle n’a pas semblé judicieux, il faudrait peut-être 

proposer le goûter à l’issue du spectacle de la maternelle. 

- La possibilité de réaliser la partie spectacle également en commun avec la maternelle est abordée et à 

creuser. 

- Quelques erreurs de précommandes non honorées = revoir les étiquettes. 

- Petit problème avec la bière sur le dernier fût… Lors du rangement, la tireuse sera débranchée pour 

être rebranchée à l’intérieur à la fin du rangement. 
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Mme VIRION et l’ensemble des parents de CM2 tiennent à remercier la municipalité pour la qualité (et la 

quantité) du sac remis aux enfants lors de cette remise. 

 

A noter qu’il ne faut pas oublier d’inviter les maîtresses de l’école Gerdolle à cette remise car elles ont pour 

habitude de remettre des photos de classe des CM2 lorsqu’ils étaient en maternelle. 
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3. Présentation du bilan des diverses manifestations et point sur les finances de la COOP. 

 

Bilan des diverses actions menées en partenariat avec l’école maternelle : 

- Fleurs : 400 € de bénéfice. (500 en 2016) 

- Chocolats de Noël : 400 € de bénéfice. (750 en 2016) 

- Marché de noël : 464 € de bénéfice. (1 300 en 2016) 

- Chocolats pâques : 247 € de bénéfice (307 en 2017) 

- Fête de l’école : 750 € de bénéfice ( 1000 en 2017) 

 

 

Bilan des actions spécifiques à l’école : 

- Photos : 1 100 € de bénéfice. (1 200 en 2016) 

- Tombola (pour la classe de neige) : 1 800 €. 

 

Le bilan de la COOP est ensuite présenté : 

 

 
 

Le montant de la COOP pour l’année 2018-2019 et voté à l’unanimité : 

 

 
ANNEE 2017/2018 ANNEE 2018/2019 

1 enfant 27 € 27 € 

2 enfants 43 € 43 € 

3 enfants 55 € 55 € 
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4. Présentation de l’organisation pédagogique pour la prochaine rentrée. 

 

M.SILVETTI présente les effectifs attendus lors de la prochaine rentrée scolaire : 

 

CP CE1 CE2 CM1 CM2 ULIS 

30 28 15 29 26 12 

 

 

 

Et la répartition pédagogique adoptée en conseil des maîtres : 

 

 
CP CP/CE1 CE1 CE2/CM1 CM1 CM2 ULIS 

Professeur 
Mme 

ESPLAT 

Mme 

COLLOMBET 

Mme 

QUESSADA 

Mme 

DENIS 

Mme 

ROUPRICH 
M.SILVETTI M.MORANT 

Effectif 20 10 + 8 20 15 + 6 23 26 12 

Inclusion 

classe 

+ intégrations ULIS 

niveau CP 

+ 

intégrations 

ULIS niveau 

CE1 

+ 

intégrations 

ULIS 

niveau CE2 

+ 

intégrations 

ULIS 

niveau CM1 

  

 

+ accueil nvx CP (1 sur 

2) 

+ accueil 

nvx CE1 

+ accueil 

nvx CE2 

+ accueil 

nvx CM1 

+ accueil nvx 

CM2  

 

5. Quelques projets pour 2018-2019… 

 

Il y aura toujours la piscine à O’vive et l’EPS au gymnase Robinot. 
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6. Modalités de rentrée : réunion avec les parents, élections, …  

 

• Rentrée le lundi 03 septembre 8h30 pour tous. 

• Réunion d’information aux parents : Mardi 18 septembre 2018 

• Réunion de préparation des élections : vendredi 28 septembre 2018 

• Carnaval : vendredi 08 mars 2019. 

• Fête de l’école : vendredi 14 juin 2019. 

 

7. Travaux dans l’école. 

 

M.SILLAIRE expose que les travaux de rénovation de l’école se dérouleront de juillet 2019 à août 2020. 

 

Ces travaux auront lieu sans la présence des enfants dans l’école notamment lors du désamiantage (prévu en 

juillet-août 2019).  

Seul le RDC restera accessible notamment pour les services périscolaires (cantine + garderie) et les toilettes. 

 

Les classes seront transférées dans des algécos disposés dans la cour mais également à l’école Gerdolle. 
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Pour le moment, la commune ne dispose que d’un diagnostic qui relate les nombreux points à améliorer 

(isolation, accessibilité, électricité, plomberie…) ; plus de détails devraient être connus dès la rentrée 2019. 

 

Concernant l’année scolaire 2019-2020, les enseignants souhaiteraient : 

- Le maintien de l’ULIS au sein de l’école pour le bien des élèves essentiellement, 

- Disposer d’une salle tampon qui pourrait accueillir : 

o les réunions avec les parents lors des Equipes Educatives ou Equipes de Suivi de Scolarité qui 

sont nombreuses au sein de l’école (environ 40 par an), 

o les prises en charge par le RASED, 

o salle de repas et de réunion pour les enseignants, 

o salle de la photocopieuse et de stockage de matériel pédagogique et du papier, 

o bureau de direction. 

 

8. Questions des parents. 

 

Pas de questions. 

 

M.SILVETTI tient à remercier vivement les parents pour lesquels c’était le dernier Conseil d’école pour leur 

implication sans faille et la qualité des échanges tout au long de ces années. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30. 

 

 

 

 

La secrétaire de séance :     Le président : 
Mme TROTOT      SILVETTI Michaël 

 


